

MEMORIA 2018

614 jóvenes de nuestra ciudad egresaron de la Escuela de Oficios con herramientas y material de trabajo adquiridos por la Fundación y sobre todo con la esperanza de un futuro alentador. La Escuela de Oficios cuenta con el apoyo económico de la Fundación Florencio Pérez desde 2011 y logístico de la Federación de Instituciones Culturales y Deportivas de La Plata. Capacita este año, a 763 jóvenes que anhelan un futuro mejor. Los barrios de la periferia de La Plata son testigos de los 21 cursos que se dictan.

Mundo Nuevo es otro Programa que apoyó la Fundación Florencio Pérez en 2018. A través del juego, acerca la ciencia a los niños y los advierte de los peligros de los excesos que impone la sociedad de consumo.

La Fundación, junto a la colecta organizada por el diario El Día y la emisora radial 99.1 FM Exito, donaron juguetes a los niños hospitalizados en el Sor María Ludovica y a comedores de los barrios de La Plata, llevando así alegría con un regalo, a pequeños en situaciones difíciles.

El curso Preventor de Adicciones, fue destinado a dirigentes sociales y deportivos, docentes y todo aquel que tiene a su cargo grupos de jóvenes que puedan estar en vulnerabilidad de adquirir hábitos de consumo problemático. Los dirigentes fueron capacitados para detectar, interceder y actuar en casos que vislumbren algún tipo de consumo.

El aporte solidario de ustedes realizado en la cena aniversario de la ciudad de 2017 ascendió a \$1.999.500.- dinero que fue destinado en su totalidad al Hospital Rodolfo Rossi. Sus donaciones se materializaron con la entrega de:

Equipos digitalización imágenes de última generación.

Reposición camas 22 manuales y 6 eléctricas

Mobiliario de 1 habitación completa donada por la Sociedad Española de Socorros Mutuos.

Equipo digitalización complementario para Mamografía

Monitores

Las acciones de la Fundación han sido reconocidas por otras instituciones. La Cámara de Diputados y el Concejo Deliberante de la Plata, reconocieron como de interés, el curso Preventor de adicciones y el Club Alumni con sus deportistas y dirigentes también agradeció el apoyo a los Clubes de Barrio